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PRESIDENTE 

REQUERIMENTO N.° 013/91, 
Exm2  Senhor Presidente da Câmara Municipal de. Cabo Frio. 

A Senhora Secretária e a Senhora Sub-Secretria 

de SaUde, em reuni dáo na Associa4o Medica da Rega° dos Us 

gos, realizada em 09 de abril de 1990; na presença do Presi 

dente da Associa4o Mádica e do Presidente do Sindicato e 
. 

vamos membros da Categoria, apresentou uma serie de acusa 

çoes ao ~Secretario de SaUde, o Vice--Prefeito Dr. Marcos 

Antonio Pereira; conforme c;pia da ata, anexada a este 

querimento. Tais acusaç;es, todas de muita gravidade exigem 

do poder pUblico uma atitude enárgica. Desta forma, 	tendo 

chegado ao nosso conhecimento tais declaraçZes, 	REQUEIRO 

a Douta Mesa, apos ouvir o Plenarto, para que se envie expe 

diante ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

sua admínistraçao nos forneça as seguintes informaçoes: 

1 - A Secretaria de SatSde confirma as de un 

cias 00 Vice-Prefeito, enquanto Secretário de Saitde? 

2 - Quais as pro í ncias legais que 	está 

tomando a respeito? 

SALA DAS SESSÓES, 19 DE FEVEREIRO DE 1.991. 
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